



"J'innove en vrai" : Les 4B dans le monde du futur à Parthenay

publié le 03/12/2017

Descriptif :

Moment fort dans le cadre du Parcours Avenir

Chers élèves, chers parents,

La classe de 4èmeB a participé au challenge départemental « J'innove en vrai » à Parthenay le 21 novembre. Les élèves ont ainsi travaillé en groupes avec des Terminale et de BTS pour répondre à des défis proposés par des entreprises partenaires :

Blue Radar, Bois et Paille, Body Nature, Etal Mobil et Vinci Autoroute.

Un premier défi engageait à concevoir un portail numérique pour attirer les jeunes de 15 à 25 ans dans les centres-villes ; un autre défi permettait d'imaginer une maison transportable éco responsable. Chaque groupe disposait de quatre heures pour se poser des questions, réaliser une maquette et présenter leur produit.

Nos élèves se sont illustrés en remportant des prix. Bravo à eux pour leur réflexion, leur créativité et leur investissement.

Retrouvez un article illustré de photos de cette journée mémorable sur le site de l'Académie de Poitiers :

<http://www.ac-poitiers.fr/cid123104/challenge-departemental-j-innoveenvrai-150-jeunes-des-deux-sevres-relevent-les-defis-des-entreprises.html>



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.